

Simplon setzt in der Schweiz auf neuen Partner Sideshore

Nachdem die Gesellschafter von Österreichs zweitgrößtem Fahrrad-Produzenten Simplon Fahrrad GmbH Ende Februar 2023 zuerst das damalige Geschäftsführer-Duo durch einen branchenfremden Troubleshooter ersetzten und dann Mitte 2023 Ex-Stromer-CEO Jakob Luksch zum neuen Geschäftsführer zu ernennen, richtet sich der Blick des hochwertigen Custombau-Bikeanbieters in der Saison 2024 unter anderem verstärkt auf den finanziell potenten Markt Schweiz. Dort arbeitet man ab sofort mit der Sideshore AG als Vertriebs- und Marketingpartner vor Ort zusammen.

Veröffentlicht am 16.01.2024 07:00 Uhr
von Jo Beckendorff in Nachrichten



Ziel ist es, das breite Simplon-Produktportfolio in der Schweiz noch umfassender zu positionieren und den Service für seine Kunden zu verbessern. Für die Umsetzung sind die Österreicher seit 15. Januar eine Partnerschaft mit der Sideshore AG als neuen Vertriebs- und Marketingpartner eingegangen.

Sideshore ist in Wolfhausen im Kanton Zürich zu Hause und seit 2006 im Sportgroßhandel tätig. Mit gezielten Marketing- und Vertriebsaktivitäten sollen sie die Präsenz von Simplon in ihrem heimischen Markt weiter erhöhen.

Die Wolfhausener ersetzen den bisherigen Simplon Country Manager Schweiz Dino Olivieri. Innerhalb der Sideshore AG wird der stellvertretende Geschäftsführer Beat Spörndli als Produktmanager die Marke Simplon betreuen.

»Mit der Sideshore AG haben wir einen erfolgreichen Branchenpartner gefunden, der uns mit seinem breiten Netzwerk, Branchenwissen und Erfahrung im Schweizer Markt weiter voranbringen und bestmöglich unterstützen wird, «erklärt Simplon-CEO Jakob Luksch.

ANZEIGE

Sideshore-Inhaber und -Geschäftsführer Philipp Knecht freut sich über den Neuzugang: »Nachdem wir uns bereits erfolgreich mit den Marken ION Bike und SQLab auf dem Schweizer Markt etabliert haben, passt Simplon mit seinem individuellen und breiten Angebot perfekt zu uns.«

Text: Jo Beckendorff



Haben neben ION Bike und SQLab jetzt auch die österreichische Premium-Marke Simplon im Portfolio: Sideshore-Inhaber und -Geschäftsführer Philipp-Knecht (rechts) sowie der stellvertretende Geschäftsführer und für Simplon in der Schweiz verantwortliche Beat Spöndli. Foto: Simplon